

TURISMO | Datos del INE

Aumentan los viajeros y las pernoctaciones en marzo en la Costa del Sol

Inma Mejías | Málaga

Actualizado **lunes 25/04/2011 11:55 horas**

El sector turístico de la Costa del Sol empieza a recibir buenas noticias. Por un lado, el último informe de la Alianza para la Excelencia Turística (Exceltur) constata una reactivación del sector en el primer trimestre del año. Por otro, la Encuesta de ocupación hotelera del mes de marzo confirma que la situación del turismo malagueño está mejorando.

Según los datos que ha dado a conocer este lunes el Instituto Nacional de Estadística, tanto las estancias como el número de turistas ha aumentado en marzo. En concreto, **se registraron 1.035.589 pernoctaciones en la provincia de Málaga, un 4,59% más** que en el mismo mes del año pasado.

En esta subida ha influido el aumento de estancias de **ciudadanos extranjeros, ya que se han incrementado en un 18,7%**, pasando de las 581.016 de 2010 a las 689.980 contabilizadas este mes de marzo.

Las pernoctaciones de ciudadanos nacionales, sin embargo, han sufrido un descenso del 15,5%, bajada que también se dio en febrero aunque mucho más atenuada.

El número de turistas alojados también ha subido un 7%, pues han llegado a la provincia 293.665 personas, mientras que en 2010 la cifra fue de 274.419. Igual que en el caso de las estancias, han aumentado los turistas extranjeros (+23,7%) y han bajado los nacionales (-7,9%).

La estancia media durante el mes de marzo ha sido de 3,53 días y la ocupación media de los hoteles ha alcanzado el 43,88%, ligeramente superior a la de 2010, que fue del 41,87%.